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140/2020 30.08 Kleine Anfrage von Sarah lmpusino betreffend "Fahrende" 
Beantwortung 

1. Kleine Anfrage 

Am 16. Juni 2020 wurde von Gemeindeparlamentarierin Sarah lmpusino die folgende Kleine An 
frage betreffend "Fahrende" eingereicht: 

"ln Schlieren sind seit letzter Woche die Fahrenden hinter der Sommerbeiz anzutref 
fen. Auch in den letzten fast 40 Jahren waren sie immer wieder in Schlieren auf der 
Geissweid oder besser gesagt, auf dem Chi/bip/atz. 
An der Fragestunde vom 18.09.2017 wurde der Stadtrat gefragt, was mit den Fahren 
den wird, wenn der Platz ab 2019 als Wendeplatz für das 2er Tram genutzt wird. 
Die Antwort des Stadtrats: "Jeder Bezirk muss einen Platz für die Fahrenden bereit 
stellen. Es muss nicht zwingend Schlieren sein. Zum Bezirk Dietikon gehören 12 Ge 
meinden. Unter der Aufsicht des Kantons sei die Zürcher Planungsgruppe Limmattal 
(ZPL) derzeit auf der Suche nach einem passenden Standort. " 
Ich denke, die Bevölkerung von Schlieren hätte es verdient, nach der langen Baupha 
se endlich einen Ort zu haben, auf dem sie sich verweilen kann. 

Fragen: 
1. Weshalb sind die Fahrenden bereits wieder in Schlieren? 
2. Gab es, obwohl eine Planungsgruppe eingesetzt wurde, keinen besseren Standort als 

unser neues Zentrum?" 

2. Antwort des Stadtrats 

Frage 1: Weshalb sind die Fahrenden bereits wieder in Schlieren? 

Antwort: Die Fahrenden haben in Zusammenhang mit der Corona-Krise ersucht, sich während 
drei Wochen in Schlieren aufhalten zu dürfen. lm Hinblick auf die Tradition in Schlieren, für das 
Zusammenleben von verschiedenen Kulturen und Ethnien gute Bedingungen zu schaffen und in 

. Notsituationen unbürokratisch Hilfe zu leisten, wurde den Fahrenden gestattet, ihre Wagen vom 1 O. 
bis 30. Juni 2020 auf dem freien Gelände neben dem Stadtplatz zu stationieren. 

Frage 2: Gab es, obwohl eine Planungsgruppe eingesetzt wurde, keinen besseren Standort als 
unser neues Zentrum? 

Antwort: Bei der Behandlung dieses Themas in der ZPL geht es darum, langfristig im Bezirk einen 
geeigneten Standplatz für die Fahrenden zu finden. Die Schlieremer Vertreter in der ZPL setzen 
sich vehement dafür ein, dass ein Standort ausserhalb von Schlieren gesucht wird, zumal der frü 
her als Standplatz geeignete Geissweidplatz mittlerweile als Wendeschleife für das Tram Nr. 2 
dient und für diesen Zweck nicht mehr zur Verfügung gestellt werden kann. Gegenüber den Fah 
renden ist klar kommuniziert worden, dass es sich beim Aufenthalt im Juni um eine absolute Aus- 
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nahme handelt und daraus kein Präjudiz für die Zukunft abgeleitet werden kann. Ès handelt sich 
vielmehr um ein grosses solidarisches Entgegenkommen in der Corona-Krise. 

Der Stadtrat beschliesst: 

1. Die Kleine Anfrage von Sarah lmpusino betreffend "Fahrende" wird im Sinne der vorstehen 
den Ausführungen beantwortet. 

2. Mitteilung an 
- Anfragestellerin 
- Gemeindeparlament 

Stadtschreiberin 
- Archiv 

Status: öffentlich 

Stadtrat Schlieren 

... cr ide7~ ~~~- 
Stadtschreiberin 
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